
学校評価アンケート

自由記述にてご意見をいただいたことがらについて、回答いたします。

【設備面・環境面に関すること】
・デジタル機器（パソコン、タブレット）の充実に関しては、コロナ禍の今年度、メールやＨＰ等のデ
ジタルメディアを介した情報伝達の重要性が再確認できました。ハードウェアの整備要望を、市教委に
伝えていきます。
・植木の手入れや除草作業などに関しては、限られた樹木選定の日取りを、より効果的な時期に設定し
ていきます。
・体育館の雨もりは、市への状況報告と修理依頼を継続していきます。

【学校行事に関すること】
・校外学習と修学旅行に関しては、教育課程と子どもたちの安心・安全を優先しながら、できることを
模索していきます。

【指導に関すること】
・宿題以外にも取り組める学習を、どんどんやってみてほしいと思っています。学級によっては、時折、
自主勉という形で自主性を取り入れています。その内容を学級通信等で全員に紹介することで、内容を
お互いに高め合っています。しかし、導入は発達段階に応じて行う必要があると考えています。
・子どもの安心・安全を最優先に考えながら、挑戦できる活動を考えています。歯みがき・うがいにつ
いては、現段階では、飛沫の飛散を考えると子どもの安心・安全の確保が難しいと考えています。
・時間数の確保等でメリットがあるため、市内統一での２期制となっています。
・学習用具等については、教室に置いていってよいものと、持ち帰るものを再度整理していきます。
・挨拶については、コロナ禍で、大きな声での挨拶ができない状況でした。手話や表情を加えた挨拶の
指導を今後も広げていきます。
・子どもとの日々の対話を中心に、生活アンケート等も活用してより深い児童理解を目指します。

【登下校・通学班に関すること】
・登下校中のトラブルについては、班長を中心に、温かい声かけができるよう、一斉下校時や通学班
会議等で指導していきます。保護者の皆様にも、見守り隊にご参加いただき、児童の登下校の安心安全
を助けていただけるとありがたいです。

【その他】
・予定はできるだけ事前にお伝えできるよう心がけます。今年度はコロナの状況によって、予定が二転
三転することもあり、ご迷惑をおかけしてしまいました。お伝えする時期や内容によって、紙面とメー
ルを使い分けていきます。


